
Bützflether – steht auf 

 

Zu den Kohlekraftwerken an der Elbe schreibt Hans Schmidt, Obstmarschenweg, Stade: 

(Leserbrief erscheint am 01.04.2008 im Stader TAGEBLATT) 

 

Die Planungen sehen drei Kohlekraftwerke in Stade an der Elbe vor. Machen sich die 

Betreiber denn auch Gedanken über die Elbe oder wie soll das mit der Kühlung aussehen? 

Das Kernkraftwerk Stade hatte zuletzt oft im Sommer das Problem, dass nicht die volle 

Leistung gefahren werden konnte, da die Elbe zu warm war. Jetzt, wo alle von globaler 

Erwärmung sprechen und den stetigen Anstieg der Temperaturen voraussagen, soll die Elbe 

auf kurzem Stück drei Kraftwerken Kühlung verschaffen? Das bedeutet, dass riesige 

Kühltürme das Gesamtbild beherrschen oder? 

Davon spricht bisher noch keiner. Aber das sichere, auch wenn sehr kleine Kernkraftwerk 

musste abgeschaltet werden, und jetzt sollen diese Aufgabe Kohlekraftwerke übernehmen, die 

eine Effizienz von 50 Prozent haben. Bützflether – steht auf und wehrt Euch. 

 


